

PARTIE 3

PART 3

AVIATION CIVILE

CIVIL AVIATION

1938

1938

424. 29 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte d'une conversation avec un haut fonctionnaire américain concernant un permis de survol et les droits d'atterrissage dans le Maine..... 543

425. 1^{er} juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Le prie d'aviser le secrétaire d'État que le permis accordé en 1930 n'est pas sujet à révision..... 546

426. 20 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe de certaines difficultés relatives aux droits d'atterrissage et de survol dans le Maine..... 547

427. 21 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que Washington n'exige plus de compensation en rapport avec la demande de TCA de survoler le Maine..... 550

1939

1939

428. 31 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Constate que le Maine est maintenant seul à s'opposer et en cherche les raisons.. 551

429. 11 fév. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Conseille de hâter la demande de TCA dans sa forme actuelle et de payer la modernisation de l'aérodrome pour les atterrissages d'urgence..... 552

430. 7 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Le charge de demander au département d'État la raison de délai..... 554

431. 21 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Affirme que la crainte d'un rapport entre TCA et Imperial Airways est non fondée 555

432. 25 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'élève contre les négociations directes entreprises par un dirigeant de TCA..... 555

433. 31 mars *Le sous-ministre du Transport au sous-secrétaire d'État aux Af-*

424. Mar. 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports conversation with United States official regarding permit for overflight and landing rights in Maine..... 543

425. June 1 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs Secretary of State be informed that Government considers general permit granted in 1930 is not subject to review..... 546

426. Sept. 20 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Advises of difficulties relating to landing and over-flight rights in Maine..... 547

427. Sept. 21 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports United States dropping demand for *quid pro quo* respecting Trans-Canada Airlines request to over-fly Maine..... 550

428. Jan. 31 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Notes Maine is now only opposition and speculates on reasons..... 551

429. Feb. 11 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Advises Government to press TCA's application in present form and pay for conditioning of emergency airfield..... 552

430. Mar. 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs that State Department be asked reason for delay..... 554

431. Mar. 21 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* States that fear of relationship between TCA and Imperial Airways is groundless..... 555

432. Mar. 25 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Protests direct negotiations by TCA official.... 555

433. Mar. 31 *Deputy Minister of Transport to Under-Secretary of State for*